

Gemeinschaft steht oben an: Radler feiern in Hermsdorf

Drei Feste führen die Bürger der Hohen Börde an einem Ort zusammen

Der 11. Juni steht in der Hohen Börde ganz im Zeichen von Rad und Holunder. Die vierte Auflage der Tour de Börde als auch das Holunderblütenfest der Landfrauen „Holli-Holler“ werden in das Hermsdorfer Wind-, Dorf- und Sportfest integriert.

Von Constanze Arendt-Nowak Hermsdorf • Unter dem Motto „Das Wir gewinnt“ stellt die beliebte Radsternwanderung „Tour de Börde“ bereits zum vierten Mal das Miteinanders der Generationen in den Mittelpunkt. In allen Ortschaften der Hohen Börde brechen Radfahrer zwischen acht und 80 Jahren auf. Alle haben ein Ziel: Die große Abschlussveranstaltung mit Tombola und Live-Musik von den „Dixie Kings“ im Festzelt auf dem Hermsdorfer Sportplatz. Die Hermsdorfer feiern an diesem Wochenende ihr großes Dorf-, Wind- und Sport mit vielen Höhepunkten.

So wird es zwischen dem 10. und dem 12. Juni unter anderem ein Kindersportfest, Fußballspiele für alle Generationen, gemütliche Zusammenkünfte bei Kaffee und Kuchen mit kulturellen Einlagen, einen Tanzabend und einen Frühschoppen geben. Auch das Holunderblütenfest der Landfrauengruppe „Holli-Holler“ steigt am 11. Juni von 11 bis 16 Uhr in Hermsdorf.

In allen Dörfern hängen seit Wochen die Werbeplakate und Flyer für die „Tour de Börde“ aus. In jedem Dorf steht ein „Tourenführer“ als Ansprechpartner für die Teilnehmer bereit. An ihn kann sich jeder Radfahr- und Naturfreund wenden, der am 11. Juni mit nach Hermsdorf fahren und feiern will. Die Tourenführer planen die Fahrroute bis zum Zielort und halten auch Kontakt zu den Koordinatoren Maik Schulz aus dem Rathaus sowie Julia Tecklenborg von der Engagement-Drehscheibe Hohe Börde.

Und genau diese Koordina-



Mit allerhand Köstlichkeiten aus Holunder wollen die Damen der Landfrauengruppe „Holli-Holler“ die Gäste ihres Holunderblütenfestes verführen. Foto: privat / Maik Schulz



So wie im vergangenen Jahr erleben werden die Radler aus den Orten der Hohen Börde diesmal Hermsdorf ansteuern. Foto: car

toren schicken schon einen wichtigen Hinweis voraus: Wer am Zielort angekommen ist, sollte sein Fahrrad auf der Gutensweger Straße an der Straßenseite zum Gersdorfer Kessel abstellen. Auf der Sportplatzseite muss die Rettungszufahrt freigehalten werden. Die Gutensweger Straße wird an diesem Tag für den Durchgangsverkehr gesperrt sein.

Die Teilnehmer am Hermsdorfer Sportplatz erhalten ein kostenloses Getränk und dürfen sich auf eine bunte Abschlussveranstaltung freuen. Bei der großen Tour-Tombola ist ein E-Bike der Hauptpreis.

Wenn die Tour de Börde auf die Zielgerade biegt, stehen die

Damen von der Landfrauengruppe „Holli-Holler“ direkt neben dem Festzelt in den Startlöchern. Mit Köstlichkeiten aus Holunder verführen sie Jung und Alt - mal spritzig-frisch oder deftig-pikant.

Erster Höhepunkt ist das große Schaubacken der Holunderküchlein. Dabei werden erteufrische Holler-Dolden in einem goldgelben Teig gebacken und mit Holunderblütengelee gereicht. Holunder-Bratwürste werden gebrutzelt und herzhaften Holunder-Nuss-Schinken serviert. Kinder können aus Holunderholz die berühmten Elder-Zauberstäube von Harry Potter schnitzen und anmalen. Am Nachmittag ihres Fes-

Der Zeitplan der Tour

- bis 10 Uhr: individueller Start der Radfahrgruppen in ihren Dörfern
- 11 Uhr: Ankunft der Radfahrgruppe in Hermsdorf am Festzelt, Ausgabe der Getränkemarken, Verkauf der Lose für die Tombola
- ab 11 Uhr: Stimmabgabe für den Fotowettbewerb „Schätze der Hohen Börde“
- 11.15 Uhr: Begrüßung durch die Bürgermeisterin, Grußworte der Ehrengäste
- 11.30 Uhr: Auftritt der „Dixie Kings“
- 12 Uhr: Begrüßung der einzelnen Radfahrgruppen
- 12.20 Uhr: Auftritt der „Dixie Kings“
- 12.45 Uhr: Verlosung der Tombola-Preise, Bekanntgabe des Zielortes der Tour de Börde 2017
- 13.15 Uhr: Auftritt der „Dixie Kings“
- 13.45 Uhr: Schlusswort mit Hinweis auf weitere Programmpunkte im Rahmen des Hermsdorfer Dorffestes

tes krönen die Damen mit der dicken Hollerbeere auf dem T-Shirt die neue Holunder-Hutkönigin. Am Wettbewerb teilnehmen können jeder Mann und jede Frau, die an diesem Nachmittag Mut zum Hut beweisen.